

## クリスマス老人ホームへお魚のプレゼント

(平成23年12月22日)



長崎県漁連、長崎県かん水が養殖魚普及の一環として、昭和59年より実施している地元老人ホームへの無償提供活動の一環として町内老人

ホームへ🐟🎁クリスマスプレゼントの養殖魚(ブリ・マダイ)の配布を行いました。

毎年、各所老人ホームでたくさんのお年寄り👴👵の方々のお出向かいもあり、毎年このプレゼントを楽しみにしていただいている事を強く感じました。

漁協職員よりホームの方・お年寄りの方に魚を手渡し時に多くの方々に拍手・感謝・感動👏🙏の声をいただきありがとうございました！！

帰り際に、最後まで見送っていただいたおばあちゃんもいました……👵



たくさん職員さん、お年寄りの方のお出迎えをいただきました！



漁協職員による手渡しです！

年末業務お疲れ様でした・・

(平成23年12月28日～12月31日)



市場業務風景

12月28日(水)より、12月31日(土)まで漁協職員は市場・年末活魚発送🚚🌀に朝早くから・・・夕方遅くまで業務に疾走しました🐟・・皆様本当にお疲れ様でした！！

今年は年末活魚も例年以上の販売高を更新し、市場も昨年の大雪からうって変わり🌞天気も良く水揚げも上々でした……📈

来年は更に当漁協ホームページをご覧いただいている皆様方が良い年を迎えられますように職員一同願いながら、👤今年度最後のブログを更新します……👉👆旧年中は皆様にご大変お世話になりました……🙏



年末活魚の作業(神経抜き)



漁協のホープが年末業務初体験！！



今年の市場はナマコがメインでした！ 威勢の良いセリの声が響きます！ 一品・一品皆様のお手元へ丁寧に包装しています……

## 今年最初のセリ初め

(平成24年1月4日)



今年最初のセリの模様

当ホームページをご覧の皆様、明けましておめでとうございます。

本年も上五島町漁協並びに当ホームページを御愛顧いただきますよう宜しくお願い致します 🧑🏫

今年最初の話題は、初ゼリの模様をご報告いたします・・・今年最初の水揚げ状況は、あいにくの空模様 🌩️🌀  
(雨、強風)により水揚げは幾分少ないように感じられましたが、アワビ・ナマコ・サザエ等冬の味覚については  
上々🌞な水揚げでした・・・。

平成24年度も豊漁を願いながら、元気なセリの声と共に漁協職員一丸となつてがんばって行きたいと思いま  
す!! 🙌



セリの模様1



セリの模様2



今の所、少々少なめの水揚げです。 ナマコはまずまずの水揚げです。

## 謎のフグ揚がる

(平成24年1月18日)



フグとハイチーズ！！

今朝(1月18日)市場にて写真のようなフグが揚がり職員・仲買人の話題となりました🤪

### モヨウフグ

#### ●形態・特徴:

幼魚の体色は橙色で腹部に黒色の斜帯がある。成長するにつれ色彩は変化し、成魚では灰色もしくは白色の地色に黒色斑点が多数見られる。肛門の周辺が黒っぽくなる個体が多い。体は小棘に覆われる。大型種で全長90cmになるといわれる。

#### ●生息環境:

沿岸浅所に生息し、岩礁やサンゴ礁域に見られる。

#### ●食性:

雑食性で底生生物などを食べる。

#### ●その他:

琉球列島では筋肉を食用とすることがあるが、内臓は有毒で特に卵巣には強い毒がある。現在多くの都道府県の条例では食用可の種とはされていないので、食用にするのは避けたい。幼魚は奇妙な色彩で観賞魚としても知られる。

皆さんくれぐれも食用にはしないで下さい。

## 第6回上五島カキきゃ一喰う祭りが開催される！（平成24年2月4・5日）



今年のマガキ..

本年も、2月の上旬(2月4日・5日)の両日「第6回 上五島カキきゃ一喰う祭り」が開催されました。🍴  
イベントでは、地元で獲れたマガキ・岩ガキ・海産物・加工品が販売され地元の多くの方のご来場をいただきました。  
肝心のカキの味は・・・とてもおいしいー😊！！と大変なご好評をいただきました・・・👨🍳  
又、毎年恒例となった重量当てクイズですが、同重量2名出てじゃんけん大会となり大変もりあがりました！！  
今後は4月15日までの毎週土・日・祝日に上五島地区漁業集落青方支部の漁師さんたちが、午前10時より午後4時まで営業します。  
町内・町外の多数の皆様のご来店を心よりお待ちしております！！



今年もやってきました！！



多くの方のご来場をいただきました..



重量を目で確かめて・・・考え中！！



満員御礼！！

